

A-4-083 Rheinland-Pfalz krisenfest machen

Antragsteller*in: Rebecca Stallbaumer (KV Mayen-Koblenz)

Änderungsantrag zu A-4

Von Zeile 82 bis 83 einfügen:

dem Naturschutz zu erzielen, müssen ergänzend weiterhin alle Möglichkeiten zur Rückversetzung von Deichen und der Reaktivierung von Auen genutzt werden.

Die Sturzflutgefahrenkarten müssen auch genutzt werden, um die Bevölkerung umfangreich für Risiken und mögliche Katastrophenfälle zu sensibilisieren, bspw. durch eine Verpflichtung, entsprechende Informationen bei der Vermietung oder beim Kauf von Immobilien zur Verfügung zu stellen.

Begründung

Informationen zu Sturzflutgefahrenlagen sollten nicht nur von Verwaltungen, Amts- und Mandatsträger:innen und Aktiven im Katastrophenschutz eingesehen werden. Es muss das Ziel sein, dass diejenigen, die im Katastrophenfall konkret betroffen wären die Gefahren kennen. Dies kann auch dazu beitragen, dass von Baumaßnahmen an besonders gefährdeten/schwer zu schützenden Stellen perspektivisch Abstand genommen wird.